Die Kärntner und ihre Berge



STOISSISPITZ

ZUMERENEN GPFELKREUZ

Mit den "Mölltalern" war Huby Mayer ein "Beatle der Alpen". Der "Krone" zeigte der Erfolgsmusiker sein Gipfelkreuz.

Millionen verkauften Tonheuer die letzten Konzerte der "Original fidelen Möllta-**MITMACHEN** ler" statt. "In unserem Geschäft ben wir al-

les erreicht. Wir waren erste Volksmusik-Band, über die im TV eine ganze Sendung

gemacht wurde", erin-nert sich der Flattacher Huby Maier beim Aufstieg zum 2460 Meter hohen Stoissispitz: "Das ist mein Berg, der mich seit meiner

Nach 45 Jahren, zwei Kindheit begleitet." Flotten Schrittes geht's in trägern und Auftritten auf Richtung Gipfel: "Ein burallen Kontinenten finden genländischer Fan hatte die Idee, mir ein Gipfelkreuz zu widmen.

Eine sehr große Wertschät-

zung meiner

schen Leis-tung!" Im-

merhin hat

der vielseiti-

ge Kompo-

musikali-

Machen Sie mit, verraten Sie der großen "Krone"-Familie, Ihre Lieblings-tour, etwa auf Ihren "Hausberg" und schildern Sie beim gemeinsamen Aufstieg mit der "Krone" die magischen Momenten, die Sie begeistern.

Mitmachen ist leicht:Einfach Mail an hannes.wallner@kronenzeitung.at und einen Termin ausmachen.

nist und Liederschöpfer Huby Mayer bis dato 2800 Lieder komponiert. Trotzdem findet der begeisterte Heger und Jäger noch die Zeit, um den Steig auf den Stoissispitze regelmäßig zu pflegen.



Kurze Pause beim Aufstieg vorbei am kleinen Stoissisee, bevor es weiter zum Gipfel geht.

Heuer wird Huby Mayer jedoch nur noch wenig Zeit für Bergtouren bleiben: Auf dem Programm stehen noch mehr als 60 Konzerte. Wenn die "Original fidelen Mölltaler" die Bühne verlassen, dann eben ganz wie die "Beatles der Alpen".



Der musika-

lische Tausendsassa

neben dem Gipfelkreuz, das Fans ihm gewidmet haben.